



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

ORGANIZADA POR EL CONSORCIO PROVINCIAL DE DESARROLLO ECONÓMICO, SE CELEBRA DEL 10 AL 13 DE NOVIEMBRE

Los pueblos muestran su mejor cara en la Feria de los Municipios

Hay previstas más de 70 actividades en el Palacio de la Merced en los cuatro días de exposición. Más de 60 ayuntamientos y cuatro entidades locales autónomas contarán con stand propio



REDACCIÓN 08/11/2016

El próximo jueves se inaugurará en el Palacio de la Merced, sede de la Diputación, una nueva edición de la Feria de los Municipios, que se prolongará hasta el domingo día 13 y en la que los visitantes podrán encontrar una amplia representación del patrimonio monumental, natural, artístico, gastronómico y etnológico que atesora la provincia.

El Consorcio provincial de Desarrollo Económico, organizador de la muestra, recupera así una iniciativa que llevaba sin

celebrarse desde el 2011. La presidenta de dicho organismo y delegada de Desarrollo Económico en la institución provincial, Ana Carrillo, explicó ayer en la presentación que «el objetivo principal de la Feria de los Municipios es promocionar la riqueza de nuestros pueblos para que de este modo el público asistente se lleve una visión completa de todo lo que encierra la provincia; su patrimonio artístico, cultural, paisajístico, sus costumbres, la gastronomía, sus recursos y los proyectos de futuro. Se trata, en definitiva, de mostrar la diversidad y singularidad de cada uno de nuestros municipios».

Para la delegada, con esta iniciativa la Diputación quiere dar «un impulso al desarrollo local, puesto que se pretende crear riqueza para nuestros pueblos, ya que al promocionar sus atractivos estamos generando un reclamo para que la gente los visite».

Ana Carrillo adelantó ayer en la rueda de prensa que la Feria de los Municipios contará con 2.600 metros cuadrados distribuidos en dos carpas ubicadas en la explanada del Palacio de la Merced. En este espacio se ubicarán las 67 entidades locales participantes en la muestra -63 ayuntamientos y 4 ELA-, que se distribuirán por mancomunidades. Además, se utilizarán los patios y otros espacios de la Diputación de Córdoba para acoger presentaciones, degustaciones, desfiles, etcétera. De hecho, hay previstas más de 70 actividades durante los cuatro días de duración de la muestra, abarcando todas las temáticas. «Es una oferta de actividades variada en un encuentro donde nos vamos a enriquecer con el conocimiento de nuestra provincia», insistió ayer Ana Carrillo, quien agradeció a los alcaldes de la provincia su compromiso con esta muestra y aprovechó para animar a todos los cordobeses y a los vecinos de otras provincias a visitarla





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA www.diariocordoba.com

Eduardo Moyano avanza que el TTIP "cambiará reglas de juego"

Asojem organiza unas jornadas para abordar el tratado de libre comercio con EEUU el próximo 17 de noviembre

P.C.A. 07/11/2016

El sociólogo e investigador del Instituto de Estudios Sociales Avanzados del CSIC Eduardo Moyano ha avanzado esta mañana que el tratado de libre comercio entre la UE y EEUU -la Asociación Transatlántica de Comercio e Inversión, TTIP por sus siglas en inglés- "no es un tratado de libre comercio tradicional, no es solo un tema de aranceles, sino que va a cambiar reglas de juego tanto en Europa como en EEUU".

Moyano ha realizado estas declaraciones en la presentación de las terceras Jornadas de Desarrollo Empresarial organizadas por la Asociación de Empresarios de Puente Genil para el próximo 17 de noviembre, en las que se abordará este acuerdo y también la internacionalización de la pequeña y mediana empresa andaluza.

En su intervención ante los medios de comunicación, ha recordado que este tratado se está negociando desde hace seis años y, al ser preguntado por los efectos que puede tener para las empresas cordobesas, ha manifestado que "lo que se pueda decir en este momento son, en gran medida, conjeturas. No hay un documento firmado".

Las jornadas han sido presentadas en el Palacio de la Merced por el presidente de Asojem, Alfonso Ariza; la presidenta del Consorcio provincial de Desarrollo Económico, Ana Carrillo, y el propio Eduardo Moyano, que ha sido su coordinador.

Esta actividad se celebrará en la Cooperativa La Purísima, de Puente Genil, y las inscripciones pueden realizarse en la página web de Asojem, donde también puede consultarse el programa. El acuerdo de libre comercio entre la UE y EEUU será abordado en sendas intervenciones por el director de Innovación Agroalimentaria de Cajamar, Roberto García, y por el director provincial del Ministerio de Economía y Competitividad y del ICEX en Málaga, Rafael Fuentes.

Después de esto, se desarrollará una mesa debate acerca de la internacionalización de la pyme andaluza, en la que está previsto que intervengan Esteban Morales, alcalde de Puente Genil; Francisco Torrent, consejero delegado de Aceitunas Torrent; Damián Fernández, gerente de Codimar; José María Fontán, director de Desarrollo de Eurosemillas, y Eduardo Moyano, sociólogo e investigador del Instituto de Estudios Sociales Avanzados del CSIC.

Ana Carrillo ha señalado que el Consorcio provincial de Desarrollo Económico ha apostado por la realización de estas jornadas, lo que se ha traducido en un acuerdo de colaboración que ha sido suscrito esta mañana. Por su parte, el presidente de Asojem ha destacado que esta iniciativa "es una gran oportunidad para que empresarios, autoridades, científicos o estudiantes puedan conocerse y pasar una agradable jornada".





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

La Feria de los Municipios regresa con 67 expositores y más de 70 actividades



Ángel Robles | 08.11.2016 - 05:01

La tradicional Feria de los Municipios regresará el próximo jueves al Palacio de la Merced, tras un impasse de cinco años, con una imagen totalmente renovada y una programación de más de 70 actividades. La presidenta del Consorcio Provincial de Desarrollo Económico de la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo, explicó ayer que la cita, que se prolongará hasta el viernes, promocionará el patrimonio monumental, natural, artístico, gastronómico y etnológico de toda la provincia. El objetivo es que "el público asistente se lleve una visión completa de todo lo que encierra Córdoba, su patrimonio artístico, cultural, paisajístico, sus costumbres, la gastronomía, sus recursos y los

proyectos de futuro". "Se trata de mostrar la diversidad y singularidad de cada uno de nuestros municipios", defendió.

La feria contará con 2.600 metros cuadrados distribuidos en dos carpas ubicadas en la explanada del Palacio de la Merced. En este espacio se ubicarán las 67 entidades locales participantes, 63 ayuntamientos y cuatro entidades locales autónomas (ELA), que se distribuirán por comarcas. Además, se utilizarán los patios y otros espacios de la Diputación de Córdoba para acoger presentaciones, degustaciones o desfiles programados.

Entre las actividades, habrá talleres de alfarería de La Rambla, se presentará el Día de las Corporaciones y la jornada de puertas abiertas de los cuarteles de Puente Genil, habrá un pasacalles navideño a cargo de Los Segaores de Luque, una mini Gran Huevada de Villafranca o cocina en vivo con el Premio Talento Cheff Cuatro Culturas, a cargo del clúster Fides. "No es sólo un escaparate para que los municipios cordobeses puedan dar a conocer las excelencias que tiene nuestra tierra, sino que supone un impulso al desarrollo local, puesto que se pretende crear riqueza para nuestros pueblos ya que al promocionar sus atractivos estamos generando un reclamo para que la gente los visite", manifestó Carrillo.

Dentro de las representaciones teatrales planificadas, se pondrá en escena un episodio de la historia de Palma del Río, un episodio medieval de Montemayor y la historia de la Candelaria de Dos Torres. Además, se escenificarán las leyendas de Baena y se representará la Condena de Jesús, tradicional de Moriles. La gastronomía de los municipios estará representada en todos los expositores y, además, habrá degustaciones de productos típicos como el lechón de Cardeña, el anís y los dulces navideños de Rute, el zumo de naranja de Palma del Río, el aceite de oliva de Priego, la chanfaina de Carcabuey, el pan de Castro del Río o los vinos de Montilla-Moriles.

El programa, por otra parte, contempla la presentación de libros, de productos turísticos y rutas de varios municipios, actuaciones musicales, demostraciones de actividades de turismo activo y naturaleza o exhibiciones de artesanía en madera de olivo. El Guijo presentará su I Feria Romana y Dos Torres, por citar otro ejemplo, invitará a participar en su Gran Juego de la Oca.





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

La Feria de los Municipios podrá visitarse de jueves a sábado de 11:00 a 21:00 y el domingo hasta las 19:00 horas. La entrada es gratuita. Ana Carrillo insistió en que "es una oferta de actividades variada en un encuentro donde nos vamos a enriquecer con el conocimiento de nuestra provincia". Carrillo agradeció a los alcaldes su compromiso con la Feria y aprovechó para animar a los cordobeses y los vecinos de otras provincias a visitarla.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Sesenta y nueve muestras más 7 postres en la XIV Cata del Membrillo



Por Rocío Díaz

Un total de 69 muestras y 7 postres han participado esta tarde en la XIV Cata del Membrillo, celebrada en la Casa de la Cultura. Un evento donde el jurado ha valorado textura, sabor y color, otorgando el primer premio con 94 puntos a Maria Teresa Gutiérrez Cejas; el segundo premio con 92 puntos a María Priego Illanes; y la mención especial al postre creativo, con 73 puntos a Antonia Luna Pérez.

La calidad ha primado en muchas de las muestras presentadas, ya hayan sido en su mayoría elaboradas al estilo tradicional, aunque también con nueces e incluso con aloe vera. La innovación ha estado presente en los postres, donde ha destacado hasta un licor de membrillo. Según los expertos, "el secreto para elaborar una buena carne de membrillo es la paciencia y saber encontrar el punto de cocción", además de "mimarla mucho". Tras la propia cata, ha tenido lugar la II Merienda Membrillera. (TODA LA INFORMACIÓN EN LOS INFORMATIVOS 20.30 HORAS Y EN UN EXTENSO REPORTAJE LA PRÓXIMA SEMANA DE PUENTE GENIL TV)

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Maite Chicano, mención de honor Dulce del Membrillo por la asociación María Górriz



Por Rocío Díaz

A partir de las 14.00 horas tenía lugar hoy, en el cuartel de Las Cien Luces de Puente Genil, el acto que ha puesto el cierre a la décimo cuarta Cata- Fiesta del Membrillo en la localidad, organizada por la asociación de mujeres María Górriz. Un almuerzo homenaje a Maite Chicano Gallardo, quien ha recibido la Mención de Honor Dulce de Membrillo por su "más que merecido curriculum", dentro de las

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

personalidades que destacan en el municipio en algunas de las artes y ciencias.

En esta ocasión, la homenajeada, quien es doctora en medicina y cirugía especialista en aparato digestivo, con 16 años de carrera a sus espaldas, orgullosa y emocionada por tal reconocimiento, fue obsequiada, arropada por familiares y amigos, con un pergamino realizado a bolígrafo por Charo Gil, monitora de los talleres al óleo que realiza el colectivo. Chicano ha logrado así reflejar el esfuerzo y papel de la mujer en una profesión de este tipo, definiendo la labor de la asociación de Mujeres María Górriz de "admirable", tanto por "conservar- dijo- tradiciones y oficios", como por "querer ayudar a promocionar un producto tan de nuestro pueblo como es el membrillo".

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

La V Feria Outlet, con descuentos a partir del 50 %, prevé más de un millar de visitas



Por Rocío Díaz

A las 13.00 horas quedaba hoy inaugurada de manera oficial la V Feria Outlet en el Hotel El Carmen de Puente Genil, organizada por la Asociación del Comercio en colaboración con el Ayuntamiento de la localidad. En esta edición, son quince los establecimientos participantes, con una gran selección en artículos a ofertar y con descuentos a partir del 50 por ciento durante todo el fin de semana.

Desde el colectivo organizador prevén acoger más de un millar de visitantes, procedentes de toda la comarca.

El alcalde de la localidad, Esteban Morales, expuso que desde el Consistorio seguirán trabajando para que este tipo de iniciativas "tengan notoriedad" en un "espacio adecuado". Además, y teniendo en cuenta al comercio como "un sector importante para la economía de la ciudad", el regidor local adelantó que de cara a impulsar las compras durante la campaña de Navidad este año, "el encendido del alumbrado de adelantará una semana antes", al mismo tiempo que se completará esta actividad con otra iniciativa, durante el puente de la Inmaculada, vinculada a la unión de Puente Genil y Miragenil "para reforzar nuestros productos más emblemáticos en la promoción de la ciudad". (TODA LA INFORMACIÓN EN LOS SERVICIOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Asojem presenta en Diputación las III Jornadas de Desarrollo sobre Libre Comercio



Por Virginia Requena

Las III Jornadas de Desarrollo Empresarial que organiza la asociación de empresarios de Puente Genil, Asojem, tendrán lugar el 17 de noviembre y las está presentado ahora el colectivo en la Diputación de Córdoba. Se tratará el acuerdo entre los mayores socios del mundo en materia de comercio e inversión como son Estados Unidos y Unión Europea con el que se pretende aumentar el comercio y la inversión entre

ambos, haciendo realidad el potencial sin explotar del mercado transatlántico, que genere nuevas oportunidades económicas de creación de empleo y crecimiento, mediante un mejor acceso al mercado y una mayor compatibilidad reglamentaria y marcando una pauta en materia de normas mundiales.

Durante la misma pondremos a conocimiento la importancia de este acuerdo y cómo afectará a nuestras empresas, en qué consiste, y las oportunidades que ofrece al tejido socieconómico, todo ello de la mano de ponentes de primer nivel, así como, contaremos con una Mesa Debate, sobre la Internacionalización de la PYME Andaluza, dónde empresarios de distintos sectores nos hablarán sobre su experiencia en el área Internacional y cómo ven este acuerdo. Una información de GRUPO COMUNICA, podrá escuchar a los impulsores en Informativos, (martes, 20.30 horas). Abónate y podrás ver, también 200 canales y toda la programación local. 957601002.

Además, en el evento, propiciarán las relaciones comerciales entre los asistentes, y sobre todo el intercambiar experiencias e inquietudes entre empresarios/as de distintos sectores y compartir una jornada de trabajo junto con autoridades, ponentes y empresarios/as.

10.30 – 11.15 I CONFERENCIA MARCO: ACUERDO DE LIBRE COMERCIO UE Y EEUU. TTIP. A cargo de Roberto García Torrente Director de Innovación Agroalimentaria de Cajamar. Ingeniero Agrónomo y Diploma de Estudios Avanzados en Economía Aplicada. Estancias en la Universidad de Aberdeen (Reino Unido) y Angers (Francia). El Grupo Cooperativo Cajamar es la principal entidad financiera de carácter cooperativo, con una fuerte vinculación con el sector agroalimentario. Responsable de las Áreas de Innovación, en la que se incluyen los centros de experimentación agroalimentaria de Las Palmerillas (Almería) y Paiporta (Valencia), del Servicio de Estudios Económicos y de Edición de Publicaciones relacionadas con el sector agroalimentario y de la Oficina Técnica Agrícola, encargada de analizar las necesidades de inversión y los márgenes de explotación de las distintas producciones agrarias y ganaderas. Entre los objetivos del departamento se encuentra el fomento de la innovación y la transferencia tecnológica en el sector agroalimentario.

12.15 – 13.15 II CONFERENCIA MARCO: ACUERDO DE LIBRE COMERCIO UE Y EEUU. TTIP. A cargo de Rafael Fuentes Candau Director provincial del Ministerio de Economía y Competitividad y del ICEX en Málaga. Ha desempeñado tareas en el Gabinete del Secretario de Estado de Comercio Exterior (entre 1999 y 2002), en el Departamento de emisión y gestión de la Deuda Pública del Ministerio de Economía y Hacienda (entre 2002 y 2006) y como Consejero económico y comercial de la Embajada de España en Lima (Perú), entre 2006 y GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

2011. Desde septiembre de 2011 hasta diciembre de 2013 ejerció como Subdirector general de política comercial con Iberoamérica y América del Norte en el Ministerio de Economía y Competitividad.

13.30 – 14.15 MESA DEBATE "INTERNACIONALIZACIÓN DE LA PYME ANDALUZA"

Intervendrán Esteban Morales Sánchez. Alcalde Ayto Puente Genil y Presidente GDR Campiña Sur Francisco Torrent Cruz. Consejero Delegado. Grupo Aceitunas Torrent y Vicepresidente CECO. J. Damián Fernández Muñoz. Director Gerente. CODIMAR José Mª Fontán del Junco. Director de Desarrollo de Eurosemillas Eduardo Moyano Estrada. IESA- CSIC.

Las jornadas las coordinara, Eduardo Moyano Estrada Profesor de Investigación (Catedrático) del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) en el área de Ciencias Sociales.

Sus trabajos de investigación versan sobre acción colectiva y articulación de intereses en el sector agroalimentario, y gobernanza y desarrollo en las áreas rurales. Ha dirigido tesis doctorales en España, Francia, Turquía, Marruecos y Latinoamérica (Brasil, México y Argentina) y publicado un centenar de trabajo de naturaleza científico-académica y de divulgación. En 1997 recibió el Premio Arco Iris por su trabajo sobre las federaciones de cooperativas en la Unión Europea, y en el año 2001 el gobierno de la República francesa le condecoró con la Orden del Mérito Agrícola por el conjunto de sus trabajos sobre las organizaciones profesionales agrarias. Es miembro correspondiente de la Academia Francesa de Agricultura.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El PP lanza una campaña para mejorar la seguridad vial, los ciudadanos deberán enviar fotografías de lugares peligrosos



Por Virginia Requena

El Partido Popular de Puente Genil ha puesto pone en marcha la campaña "Contamos Contigo", a través de la cual piden la colaboración ciudadana para mejorar la seguridad vial de la localidad. (#SeguridadVialPG#).

La idea es que se puedan detectar los puntos conflictivos o peligrosos en la localidad. Para ello han elaborado un video explicativo que se

ha va a divulgar en las redes sociales. Los vecinos pueden contribuir mediante el envío de fotografías que recojan lugares peligrosos para el peatón. Según explicó el concejal, Sergio Velasco desde " el PP queremos tener una actitud proactiva en materia de seguridad vial", mientras que se elabora el Plan de Seguridad Vial Local que se encuentra en fase de diagnóstico. Por tanto, "es fundamental la participación de los ciudadanos". Una información de GRUPO COMUNICA, profundice en ella y disfrute de una amplísima programación y 200 canales, en 957601002- Cuesta del Molino s/n.

Para iniciar este plan de mejora, el grupo popular mostró fotografías de algunos puntos negros como la rotonda de la Cañada de la Plata. También apuntaron algunas medidas para contrarrestar mejorar en algunos de ellos, como la necesidad de instalar reductores de velocidad en calle Lemoniez con Delgado, o la propuesta de modificar la ubicación de contenedores en Parejo y Cañero, a la altura del patio de Compañía de María.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto90

www.minuto90.com

Carlos Molina y Álex Morón se hacen notar con los Hispanos

Los jugadores cordobeses han destacado en los compromisos internacionales de la selección española absoluta y júnior

7 de noviembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Los jugadores cordobeses Carlos Molina y Alejandro Morón han tenido protagonismo en los compromisos internacionales tanto de la selección nacional absoluta como júnior respectivamente. El lateral izquierdo del Naturhouse La Rioja pudo jugar y marcar un gol en el encuentro disputado en Valladolid ante Bosnia-Herzegovina y en el que los de Jordi Ribera vencieron por un marcador final de 30-21. Por su parte, y frente a Finlandia en tierras escandinavas, el cordobés se quedó sin anotar en otro encuentro que ganó España con comodidad (21-36). Estos dos partidos, válidos para la clasificación para el Europeo de Croacia 2018, son los últimos del combinado español antes de que Jordi Ribera haga pública la lista de convocados para el Mundial de Francia, que se disputará en enero del próximo año y en la que Carlos Molina quiere estar para vivir uno de los mejores momentos de su carrera deportiva.

En cuanto al Hispano Júnior Alejandro Morón, la alegría no puede ser mayor. El de Puente Genil se ha proclamado campeón del IV Naciones de Dinamarca con un balance para el equipo nacional de dos victorias y una derrota. Los triunfos de los de Isidoro Martínez ante Alemania (31-30) y Francia (31-25) y la buena actuación del guardameta del Cajasur Córdoba de Balonmano en la derrota de España contra Dinamarca (26-21) han convertido el fin de semana en redondo para el único representante de la provincia en la selección júnior.



"Toca volver con fuerza"

Álvaro de Hita apuntó que "el calendario puso en su sitio" al Ángel Ximénez Avia tras un inicio "muy bueno" de la competición, así que ahora "me conformo con que el equipo tenga sensaciones de que se puede ganar"



David Jurado 07/11/16 14:43

El Ángel Ximénez Avia regresa esta tarde a los entrenamientos tras el parón de la Liga Lotería Asobal al que los pontanos llegaron en décima posición con siete puntos. Un puesto que para el meta Álvaro de Hita es el que "le corresponde al equipo, al que el calendario lo puso en su sitio", de manera que "ahora toca volver con fuerza".

De Hita recordó que "se hizo un inicio muy bueno" de la competición, cuando los pontanenses sumaron tres triunfos en las cuatro primeras jornadas para llegar a situarse terceros en la clasificación. "Es lo que

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

se pretendía, mostrarnos fuertes en casa ante rivales de nuestro nivel, mientras que luego sabíamos que llegarían equipos más complicados" como Ademar de León, Naturhouse La Rioja o Anaitasuna, dijo De Hita para justificar las últimas derrotas.

El guardameta manchego apuntó que "ahora aún queda buena parte de la primera vuelta", por lo que "la idea es sumar muchos pero sin hacer cábalas", porque por Puente Genil tienen que pasar el Fraikin Granollers y Barcelona, y "con los rivales más accesibles se jugará fuera".

"De entrada me conformo con el equipo tenga sensaciones de que se pueda ganar, por lo que vamos a intentar sacar los dos puntos en Huesca", añadió De Hita para referirse al partido del próximo sábado. "Habrá que salir a morir allí y saber sobreponerse a las bajas" de Mario Porras y Ljubomir Josic, pero el meta se mostró convencido de que "hay gente para suplirles aunque Josic sea el máximo goleador de la liga", concluyó.